

ペルーから少年野球チームがやってくる

監督は、都留市出身の川崎基司さん



七月三十一日から少年野球の一BAリーグ世界大会が東京で開催されます。その参加国の一つ、ペルーチームの監督が都留市出身の川崎基司さんです。

川崎さんは、野球を教えるために春、大学を卒業と同時にペルーに渡り、ほとんど野球を知らない子どもたちに一から教え込んだそうです。

今回の世界大会出場で久しぶりに帰郷する川崎さんは、自分を育ててくれた都留市の少年野球チームとの交流を図りたいとの強い希望で、八月四日から七日まで都留市に滞在することになりました。

野球連盟では、国際親善と親睦を目的に都留市の少年野球チームとペルーの少年チームとが野球を通じ、心の通い合う交流が図れるよういろいろな行事を計画しています。また、都留市での滞在は、市内の少年野球チームがペルーの子どもたちを一・二名づつ受け持ち、日本の生活・文化に肌で触れてもらおうとホームステイを予定しています。市民の皆さんのご支援、ご声援をよろしくお願いします。滞在中の日程は、次のとおりです。

| | |
|---------|------------------------------------|
| 8月4日(月) | 歓迎式、バーベキュー大会 (グリーンロッジ) |
| 5日(火) | 午前未生第二小学校のふるさと 学校に参加 |
| 6日(水) | 午後観光 都留市の少年野球チームと交流試合 (篠山球場) |
| 7日(木) | お別れ式(午前9時 文化会館) |

(8月6日まで)

なお、ペルーには、野球用具があまりないようです。市民の方で不要になつた用具(バット、グローブ等)がありましたら、左記まで連絡をください。

(未就学児が対象)

連絡・問合先
伊藤信之
小宮孝一
(45)055883
(45)3160



実験線では、4月3日に走行試験を開始して約4カ月が経ちました。この間、試験は着実に進んでいます。

これから毎月このコーナーで実験線の状況を紹介します。

——浮上走行試験開始——

5月30日から浮上走行試験を開始し、その後6月24日に走行速度が初めて300km/hを超えた、7月17日には356km/hを確認しました。

今後は引き続き走行速度を引き上げ、年内には500km/hの安定走行、さらには年度内に550km/h程度の最高速度を目指す計画です。

資料提供：東海旅客鉄道(株)
(財)鉄道総合技術研究所

富士女性センターから お知らせ

自主企画実践講座

今や講座は参加するから、自分で企画する時代。自分たちで企画運営するオリジナル講座にチャレンジしてみませんか。

バドミントン教室

日程 8月20日～10月22日
毎週水曜日 計10回
午後7時～8時30分

第三回 10月1日(水)
企画会議1

第二回 10月22日(水)
企画会議2

第四回 平成10年2月4日(水)
講座開催

第五回 2月13日(金)
まとめ

時間 いずれの回も 午後1時
30分～3時30分

日程 8月20日～10月22日
毎週水曜日 計10回
午後7時30分～9時

対象 一般男女 先着40名

持ち物 バドミントンラケット

シェイプアップ教室

日程 8月20日～10月22日
毎週水曜日 計10回
午前10時～11時30分

時間 30分～3時30分

対象 一般男女 先着25名

持ち物 硬式テニスラケット

富士北麓公園 秋期スポーツ教室

| 初心者テニス教室 | 日程 | 8月26日～10月28日 |
|------------------------------------|-------|----------------------|
| 問合先 富士北麓公園管理事務所 電話 0555-2433651 | 毎週火曜日 | 計10回 午前10時～11時30分 |

申込は8月6日(水)から。定員になり次第締め切ります。
参加費 500円

対象 一般男女 先着25名

持ち物 硬式テニスラケット

いずれの教室も富士北麓公園体育館で行います。運動のできる服装と体育館用シューズを持参してください。